

1. PROPOSICIÓN DE VALOR

Los StartInlovers creemos que los grandes cambios no empiezan con decisiones imposibles, sino con pequeños pasos que se repiten cada día y crean un hábito y después una forma de vida.

Muchas personas tienen problemas para mantener hábitos saludables, cumplir sus objetivos o encontrar una motivación que dure en el tiempo. Además, cada vez es más común sentirse desconectado de lo que pasa en nuestro entorno y de los proyectos que podrían mejorar nuestra ciudad o nuestra comunidad debido al aislamiento y al individualismo. Incluso, el móvil y las redes sociales en vez de unirnos más lo que hacen es crear una falsa sensación de pertenencia cuando en realidad estamos cada día más solos y desconectados

VEGA nace precisamente para cubrir estas dos necesidades:

1. Promover poco a poco un hábito
2. Poder conseguir objetivos comunes y así crear comunidad y reducir el aislamiento ya que la consecución de retos dará recompensas individuales que podrán usarse o sumarse a las de otros usuarios para construir entre todos algo mayor.

VEGA es una aplicación que ayuda a las personas a mejorar poco a poco, sin presiones, convirtiendo propósitos cotidianos en hábitos reales. No se trata de correr una maratón de un día para otro, sino de avanzar paso a paso. Por ejemplo, a una persona que no se hace nada de deporte nuestra *riojanita* “Veguita” (de Vega) le propondrá empezar subiendo las escaleras en lugar de usar el ascensor. A alguien a quien le cuesta estudiar, “Veguita” le sugerirá hacer pequeños resúmenes o estudiar en bloques cortos de tiempo, lo que se conoce como Pomodoros (25 minutos de estudio—cinco de descanso).

Veguita acompaña y guía al usuario en todo el proceso para lograr el hábito deseado adaptándose a su ritmo y a sus capacidades.

Cada vez que una persona cumple uno de estos pequeños objetivos que se ha fijado que, gana **Baccoins** (nuestra moneda virtual inspirada en el dios Baco, que además del dios del vino también es el del teatro, la música, la libertad y la agricultura, todo muy relacionado con La Rioja). Ganar estas monedas digitales reforzarán la motivación del usuario.

BACOINS:



Estas monedas pueden usarse de dos maneras. Por un lado, como recompensa individual, canjeándolas por descuentos en entradas de cine, festivales de música como MUWI o Actual, actividades de ocio o restaurantes.

Por otro lado, los usuarios pueden acumular sus **Bacoins** junto a los de otras personas para destinarlos a proyectos comunes, fomentando el sentimiento de pertenencia, de proximidad y de comunidad, como mejorar un parque, organizar eventos culturales o musicales, impulsar actividades formativas o apoyar iniciativas solidarias decididas entre todos.

Esto fomenta la lucha contra el aislamiento y la soledad porque los usuarios si lo desean pueden coincidir en chats para decidir causas, intercambiar ideas, proponer planes....

El problema que resolvemos es claro: la falta de constancia y motivación para mantener hábitos positivos y, al mismo tiempo, la promoción de una forma sencilla y atractiva de participar en la mejora de nuestro entorno y de crear comunidad.

VEGA no solo te premia por mejorar tú, sino que convierte ese esfuerzo en recompensas para el usuario (todo el mundo sabe la teoría del perro de Pavlov,: todos hacemos algo si hay una recompensa detrás) y además esta recompensa también podemos convertirla en colectiva y hacer algo útil para los demás.

Los usuarios estarán dispuestos a pagar por **VEGA** porque les ayudará a cumplir objetivos y a crecer como personas y también porque les permitirá poderse sentir parte de algo más grande, ver resultados reales y participar en decisiones que mejoran su entorno cercano. En el fondo, el fin al que queremos que lleguen nuestros usuarios es huir del aislamiento y construir una comunidad unida.



Veguita animando a hacer deporte y/o perder peso.

Veguita animando a adquirir hábitos de estudio y/o de lectura.